
令和 5 年 9 月 20 日 

    落中学校運営協議会だより   第 3 号 
               新宿区立落合中学校 

                 地域協働学校運営協議会 

                  代表 浅見 幹夫 

 

令和 5年度第 3回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

◆ 日 時  令和 5年 9月 20日（水）午前 10時から午前 11時まで 

◆ 会 場  新宿区立落合中学校 多目的室  

◆ 出席者  馬場 宗生、浅見 幹夫、大嶋 英二、二上 映子、石井 澄子、戸所 美香子 

山口 春代（兼ねる事務担当）、伊藤 裕一、藤本 卓、武者 裕子、奥野 暢基 

吉川 宏樹（事務局） 

青木 俊明、森 修二（新宿区教育委員会教育支援課）（敬称略） 

 

 

◇ 議事概要 

はじめに 

     配布資料の確認 

 

1 代表挨拶 

    だいぶ涼しくなりました。３日の避難所運営訓練予定通り実施できてよかったです。 

   9/29は町会で伝統行事を伝える十五夜お月見の会を行います。 

  

2 校長挨拶 

   本日は第三者評価委員の平野朝久先生、研修中の小金澤せんせいが同席致します。 

  夏休みは 4～5名、コロナを発症しましたが全体的には無事に乗り越えました。 

   ９月になり １年生・・東京グローバル GW 

         ２年生・・地域避難所運営訓練、職場体験 を実施しました。 

 

3 令和 5年度の避難所運営訓練について 

    2年生が参加。 校舎内、グランド（トイレ設営）、おとめ山公園（スタンドパイプ）を 

会場に地域の方と一緒に体験しました。 

大変暑かったですが、体調を崩す参加者もなく終了しました。 

 

4 令和 6年度「地域協働学校の充実」予算案について 

  事業計画一覧表を参照 

   

5 校長面接練習（3年生対象）のお手伝いのお願い 

    3年生の進路に向けての面接練習（10/31～12/7）をします。 

   3年生 78名在学、81枠を用意しています。 

   個人情報について地域協働学校委員が入ることは保護者には確認をとっています。 

   協力いただける方は校長、副校長までお願いします。 

 

6 学力調査の状況（全国学力調査・都学力調査など） 

    3年生対象で全国を概ね上まっています。 

   都の調査は意識調査の傾向があります。読書のポイントが少ないようで、次回の 

   「学校だより」10号は「読書のすすめ」を掲載します。    

 



 

7 各委員・区教委担当より 

  ＊教務主任・・9/9 授業公開、保護者向け説明会 

            説明会では 3 年生にプレゼンしてもらったが態度・内容がとてもよかっ

た。生徒の活動をみてもらいよかったと思います。 

       ・9/26～27 中間考査 

       ・10/21（土）落合中発表会 生徒の活躍を見てほしいと思います。 

       ・年間授業計画時数 1086時を超えるのは避けたいと言われるが、余剰分を 

含めると増えがちになる。少ない時数での内容を考え計画を立てたい。 

  ＊進路指導・・25カ所で職場体験を実施。毎日報告を聞くたび顔つきが引き締まる様子が見え 

        地域に育てて頂いていることがわかる。 

        地域からも評価をいただき大きく成長したと思う。感謝の気持ちでいっぱいです。 

  ＊生活指導・・個別には気になる生徒もいるが、全体的には落ち着いて生活している。 

       ・生徒会役員選挙は体育館で対面で行います。 

  ＊先生から地域に育てられたとおっしゃっていましたがとても大事なことです。 

   以前、学校選択制の会議の時「地域で育てる」ということが後回しになる心配があった。 

   心強く思いました 

  ＊避難所運営訓練では長丁場にもかかわらずよく体験していました。もう一歩学びにかえてほ

しい。 

  ＊学力調査の結果から先生方の努力が反映していると思います。 

  ＊職場体験、打ち合わせの電話のかけ方、挨拶に伺う態度など指導していただきました。 

   子どもは接客や厨房に入ったり貴重な 3日間でした。先生方に感謝しております。 

  ＊放課後学習が始まりました。開始時間前にきて学習を始めています。 

 

  ＊今までコロナ禍でできなかったことができる様になりました。引き続き協働学校運営委員の 

   方々ご協力をお願い致します。 

 

 

  校長・副校長より 

    9/9 氷川神社の例大祭に伺い、お神楽をみせていただきました。 

 

8 諸連絡  

    次回  11/15 （水）10：00～ 

       

本会議の要点をまとめ、お便りとして発信し本校ホームページでも閲覧できます。よろしくお願い

します。 

 


